
Danze popolari, dal 18 settembre a Giulianova i laboratori della
Compagnia dei Merli Bianchi

Giulianova, 5 Settembre 2017

Dieci lezioni per imparare le tecniche fondamentali della pizzica, tammurriata e tarantella calabrese. Iscrizioni fino al 15.
GIULIANOVA – Al via da lunedì 18 settembre il nuovo ciclo del laboratorio di danze popolari del Sud organizzato dalla
Compagnia dei Merli Bianchi di Giulianova in collaborazione con gli Istituti Riuniti Castorani-De Amicis. Il seminario prevede
10 incontri di un’ora e 30 minuti sullo studio delle tecniche fondamentali della pizzica, della tammurriata e della tarantella
calabrese. Prima lezione di prova gratuita.

Gli incontri si svolgeranno dalle ore 20.00 negli spazi della scuola materna “De Amicis” a Giulianova Paese (Via De Amicis 4,
dietro la sede del Comune) due volte a settimana.

Le iscrizioni sono aperte fino a venerdì 15 settembre. L’età minima per partecipare è 16 anni. Si consiglia di presentarsi al
corso in abiti comodi; le donne, preferibilmente, con una gonna lunga (a campana) .

Per informazioni e iscrizioni contattare la direzione artistica al 340.6072621 o info@compagniadeimerlibianchi.it

 

“Basilica pronta per accogliere Mauriziani  e Alpini  partecipanti
alla 16^ Giornata Nazionale Mauriziana“
 

 

 

 

Il  presidente  della  Fondazione  Mauriziana  alpino  Franco  Donatelli  in  occasione  di  un  recente  briefing,  ha  comunicato  che
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tutto è stato predisposto per accogliere i devoti a San Maurizio Martire che giungeranno a Pescocostanzo domenica 17
settembre 2017, sia in termini di sicurezza e sia per quanto attiene al sostegno logistico. Una attività complessa questa che
ha visto impegnati tutti i soci della Fondazione. Il programma della giornata prevede la visita guidata al Sacrario Nazionale
Mauriziano custode delle testimonianze della spiritualità mauriziana e degli alpini, la visita alla Chiesa dei Santi Vito e
Maurizio  per  la  venerazione  delle  Reliquie  Mauriziane  dei  Martiri  Tebani,  mentre  la  celebrazione  della  16^ Giornata
Nazionale Mauriziana sarà tenuta presso la Basilica con inizio alle ore 11,45 .

CELEB.S.MAURIZIO[1]

S.MAURIZIO 22[1]
Nel  corso  della  Santa  Messa  saranno  ricordati  i  militari  italiani  caduti  in  guerra  su  tutti  i  fronti.  A  questa  giornata
commemorativa saranno presenti le rappresentanze interforze di decorati di Medaglia d’Oro Mauriziana di Esercito, Marina,
Aereonautica,  Carabinieri  e  Guardia  di  Finanza,  congiuntamente  alle  Associazioni  Combattentistiche  e  d’Arma,  alle
Associazioni Abruzzesi operanti in Italia e all’Estero, all’Associazione Nazionale Alpini e ai devoti del Santo Martire Maurizio
protettore delle varie Armi e della gente della montagna. Il presidente Donatelli al termine della sua esposizione, ha tenuto a
ringraziare  per  la  fattiva  collaborazione  organizzativa  Francesca  Trozzi,  Pasquale  D’Aloisio,  Paolo  Trozzi  e  Francesco
Donatelli. Degno di nota è la conferma della partecipazione alla celebrazione di una Delegazione di emigranti abruzzesi
provenienti dallo Stato del Rio Grande do Sul del Brasile.

 

Foto: Archivio privato Asmodeo RENNES.
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SETTEMBRE… ANDIAMO!
Prof.ssa Marcone Lucia Denise – docente –formatrice – giornalista

SETTEMBRE… ANDIAMO!

Mi presento ai gentili lettori del quotidiano online giulianovanews.it alla vigilia di questa collaborazione editoriale nata per
caso ma non casualmente. L’occasione è stata una piacevole conversazione con il fondatore di questa utile testata giuliese e
la concomitanza tra l’esigenza di essere propensa a comunicare con i propri concittadini sui temi dell’istruzione e della
formazione che riguardano noi tutti e il talento e il fiuto giornalistico di Walter De Berardinis nell’individuare “penne” nuove
per arricchire il proprio giornale on-line.

La bellezza di fare il giornalista è proprio nella capacità di sviluppare una formamentis di estrema curiosità ed apertura verso
tutto ciò che si muove intorno a noi. Questa caratteristica accomuna tutti coloro che hanno il fuoco sacro della cronaca o del
commento alla cronaca che è una differente forma di comunicazione giornalistica. Io mi nutro di curiosità, l’ho incorporata
dopo anni di “gavetta” nelle redazioni e l’ho applicata al mio percorso di studio, di lavoro ma anche di relazioni umane.
Curiosità, riconoscimento dell’altro come persona “altra” dunque portatrice di novità e varietà. E qui si aprirebbe l’eterno
dibattito se sia preferibile la tradizione o l’innovazione, se occorre cambiare o custodire e preservare l’esistente; ma su
questo discorreremo in un altro articolo dedicato, anche sulla base dei suggerimenti e delle interazioni che perverranno da
voi che già considero un po’ “ i miei lettori” . In questo istante, mentre scrivo penso che questa rubrica non ha ancora un
nome e dunque sarebbe bello ricevere qualche suggerimento da voi.

Senza tergiversare arrivo all’argomento di oggi: l’inizio di Settembre e la riapertura delle scuole.

Da profonda appassionata di letteratura italiana mi viene in mente un autore abruzzese, un vanto di questa terra, nonché
uno tra i miei preferiti: Gabriele D’annunzio.

https://www.giulianovanews.it/2017/09/settembre-andiamo/


Su di  lui  si  è  scritto  e detto molto,  forse è il  caso in  cui  il  gossip e il  marketing hanno offuscato il  talento autentico di  un
autore, anzicchè esaltarlo. Non si tratta di un poeta “ispirato”, bensì di un preparatissimo cultore della letteratura di stampo
classico (greco-latino per intenderci, formatosi nel severo Collegio militare fondato dal canonico gesuita di cui prende il
nome “Cicognini” di Prato.

Il tema del “superuomo” e della vita “magniloquente”, scelti per soddisfare il proprio ego ma anche per promuovere la
propria attività, il periodo storico in cui visse, denso di luci ed ombre, hanno finito per penalizzare la sua genialità letteraria,
l’arguzia, la pignoleria, l’estrosità sia espressiva che contenutistica chee metaforica.

Dunque miei  cari,  come i  pastori  abbandonano la quiete domestica dei  luoghi  natii  dell’Abruzzo per intraprendere la
transumanza e portare le  greggi  verso pascoli  più fertili,  così  anche noi  e  i  nostri  giovani  che iniziano la  scuola,  ci
rimetteremo in cammino per scegliere ciascuno la propria meta e le proprie destinazioni con l’auspicio che esse siano
migliorative rispetto all’oggi, anche solo di poco, che siano condivise e intessute di fiducia reciproca, che siano emozionanti
perché è l’energia che muove il mondo.

Auguro a tutti un buon inizio di Settembre e mi congedo con i versi della poesia “I pastori” tratta dalla raccolta Alcyone:

Settembre, andiamo. È tempo di migrare.
Ora in terra d’Abruzzi i miei pastori
lascian gli stazzi e vanno verso il mare:
scendono all’Adriatico selvaggio
che verde è come i pascoli dei monti.

Han bevuto profondamente ai fonti
alpestri, che sapor d’acqua natia
rimanga né cuori esuli a conforto,
che lungo illuda la lor sete in via.
Rinnovato hanno verga d’avellano.

E vanno pel tratturo antico al piano,
quasi per un erbal fiume silente,
su le vestigia degli antichi padri.
O voce di colui che primamente
conosce il tremolar della marina!

Ora lungh’esso il litoral cammina
La greggia. Senza mutamento è l’aria.
Il sole imbionda sì la viva lana
che quasi dalla sabbia non divaria.
Isciacquio, calpestio, dolci romori.

Ah perché non son io cò miei pastori?

D’Annunzio

 

Qualche info su di me:

Nata e vissuta a Roma. Vivo in perenne divenire tra Roma e Giulianova, spesso sogno Milano, le Canarie, Miami, Dubai,
Montecarlo, proprio in quest’ordine …… ma poi resto a Giulianova.

Attività dell’intelletto: leggere, studiare tanto e multidisciplinarmente e litigare con le I.T.C.

Attività del cuore: mamma innamorata, definita  mamma “amore e timore”

Attività dello spirito: sport, welness e bioalimentazione e all’occorrenza vaffa rapido

Mission: contribuire nel mondo per migliorare le cose e a forte rischio di cause perse



Attività e Incarichi, quelli seri:

Docente di materie letterarie e storia c/o I.I.S. Crocetti Cerulli di Giulianova
Docente formatrice in ambito Comunicazione e Digital Marketing c/o I.T.S.
moda Pescara
Docente  a  contratto  in  ambito  Marketing   c/o  Università  telematica
UNICUSANO
Giornalista  iscritta  all’ordine  nazionale  dei  giornalisti  del  Lazio  dal
06-07-1994

Giulianova.  Gruppo  di  lavoro  sull’ospedale.  Il  sindaco  scrive
nuovamente  al  governatore  chiedendogli  di  fissare  la  date  della
seconda riunione.
Il sindaco Francesco Mastromauro aveva già formalmente chiesto, il 28
luglio scorso, al governatore Luciano D’Alfonso di fissare una data
per il secondo incontro del Gruppo di lavoro sull’ospedale dopo il
p r i m o  a v u t o s i  i l  7  l u g l i o

n e l l a  s e d e
pescarese della Regione. Una
richiesta rimasta però senza riscontro nonostante lo stesso presidente
della Regione proprio in occasione della riunione del 7 luglio avesse
espresso l’intenzione di tornare ad incontrare il sindaco e la
“squadra” del Gruppo di lavoro prima del 31 luglio. Per questo
il primo cittadino proprio oggi, 4 settembre, è tornato a sollecitare
D’Alfonso affinché fissi la data per il secondo incontro.
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Giulianova.  Il  Comune  si  costituirà  parte  civile  nel  processo
relativo  all’operazione “Castrum”.  
Il Comune si costituirà parte civile nel processo relativo
all’operazione “Castrum”. Oggi, 4 settembre, la Giunta ha
infatti autorizzato il sindaco a rilasciare la relativa procura
all’avvocato Michele Del Vecchio dell’Avvocatura Civica per
formalizzare la costituzione di parte civile. “Questa Amministrazione
– dichiara il sindaco Francesco Mastromauro – sarà parte civile nel
processo che verrà celebrato non perché qualcuno lo abbia chiesto ma in
quanto è un atto dovuto giacché è parte lesa. Sin dall’inizio ho
detto, ripetendolo più volte, che si tratta di una vicenda triste e
dolorosa per la città. Aggiungendo però, sulla scorta delle dichiarazioni
rilasciate dal procuratore della Repubblica, che tanto il sindaco quanto
gli amministratori sono estranei a quanto accaduto. Come peraltro
dimostrato dal rinvio a giudizio nel quale non compare il nome né del
sottoscritto né degli assessori ma al contrario il Comune è individuato,
come già sottolineato, parte lesa. E però tutti coloro che di questa
vicenda hanno parlato e più spesso sparlato, prospettando responsabilità
da parte nostra che non esistono e sfruttandola a fini propagandistici,
forse persino con disappunto hanno dovuto prendere atto che nessun
addebito ci è stato mosso. Però se ne sono guardati bene dal
sottolinearlo”.

Francesco Mastromauro

LA DISASTROSA CONDIZIONE DI “CONTRADA COLLE SAN PIETRO”
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A TERAMO
 

 

Vorrei sottoporre all’attenzione dell’Amministrazione Comunale di Teramo e delle Pubbliche Autorità la disastrosa condizione
in cui versa la strada comunale di Contrada Colle San Pietro a Teramo. Un’arteria comunale lunga 3 km, con numerose
abitazioni  e  nuclei  famigliari  residenti  che collega le  frazioni  di  Miano (Strada Provinciale  19 A)  e  Sardinara (Strada
Provinciale 19 F). Una strada abbandonata al suo destino da anni e ulteriormente danneggiata dagli eventi metereologici
degli ultimi mesi.

Contrada-Colle-San-Pietro-Teramo-

In particolare, le abbondanti nevicate del gennaio scorso hanno dato vita a consistenti movimenti franosi della sede stradale
e all’apertura di profondi avvallamenti e buche. Da allora non si è ancora visto alcun intervento da parte del Comune di
Teramo per la riparazione del manto stradale e il rifacimento dell’asfalto. Così come non è stata posizionata l’apposita
segnaletica, prevista dal Codice della Strada, che avvisi gli automobilisti del pericolo nei molteplici tratti in cui la strada è
maggiormente dissestata. I residenti, ormai esasperati, devono fare i conti quotidianamente con un percorso al limite della
praticabilità. Sono diversi infatti i casi registrati di forature di gomme che hanno colpito sia cittadini che vivono in zona sia
ignari automobilisti in transito lungo la via. In molti punti della carreggiata si è praticamente costretti a passare nell’altra
corsia, onde evitare problemi al mezzo. Il rischio di incidenti per quanti percorrono questa arteria è quindi assai elevato.
Ancor più nel buio delle ore notturne, dato che sono presenti solo una decina di pali della pubblica illuminazione per 3 km di
strada ed è quindi concreto il rischio di finire in una voragine o sbandare. Cosa potrebbe accadere ad un motociclista o ad un
ciclista di passaggio in zona? O ad un studente che utilizzi lo scooter per recarsi a scuola la prossima settimana?

Mi auguro che l’Amministrazione Comunale di Teramo e le Pubbliche Autorità vogliano intervenire celermente prima che
possano verificarsi gravi incidenti. Vorrei ricordare, altresì, che il Comune di Teramo in quanto Ente proprietario della strada
è tenuto, per legge, a garantire la sicurezza con la manutenzione e il controllo tecnico della strada nonché con l’apposizione
della segnaletica stradale prescritta.

 

MIRKO DE BERARDINIS
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ITS MODA PESCARA – SELEZIONE DOCENTI PER IL NUOVO CORSO
GRATUITO
 

 

Un nuovo corso gratuito post-diploma è stato varato dall’Istituto tecnico superiore Its Moda Pescara.

ITS PESCARA

E’  quello  dedicato  alla  figura  professionale  Tecnico  superiore  per  il  coordinamento  dei  processi  di
progettazione  del  prodotto  moda.  Sono  disponibili  25  posti  per  gli  allievi.

 

La Fondazione ITS sta anche selezionando i docenti per la costituzione dell’Albo permanente formatori che
individua e qualifica le figure professionali che svolgeranno il ruolo di docente.

L’Albo è suddiviso nelle sezioni:

Docenti provenienti dal mondo dell’impresa e delle professioni
Docenti di scuole medie superiori
Docenti universitari, ricercatori e dottori di ricerca

 

Ogni sezione darà origine a graduatorie indipendenti degli ammessi corrispondenti alle relative tredici Aree
disciplinari che prevedono docenze per quel ruolo. Si va da Elementi di design, abbigliamento e accessori a
Marketing, da Ricerca statistica e analisi di mercato a Inglese tecnico.

 

La scadenza per l’invio delle domande è fissata a venerdì 8 settembre (alle 14).

 

Gli Its sono una scelta strategica dell’istruzione italiana, si tratta di corsi post diploma di due anni che,
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coinvolgendo il mondo del lavoro, permettono agli studenti un altissimo indice di occupazione (circa l’80 per
cento). «Gli Its sono una delle risorse strategiche per Industria 4.0 e per questo devono crescere», ha detto il
ministro dello Sviluppo economico Calenda al Corriere della sera, a margine di un incontro al recente Meeting
di Rimini, «L’anno scorso non siamo purtroppo riusciti ad aumentare il fondo destinato agli Its perché era stata
messa  la  fiducia  sulla  legge  finanziaria.  Ma  quest’anno  abbiamo  già  concordato  con  il  ministro  Fedeli  di
incrementare  le  risorse  già  da  settembre  prossimo».

 

Sul  sito  www.itsmodape.com sono  disponibili  i  fac  simile  di  domanda e  tutti  gli  allegati  necessari  per
partecipare a entrambe le selezioni. Sono, inoltre, riportati i possibili sbocchi occupazionali e tutte le altre
informazioni utili.

 

Le domande per gli allievi che intendono partecipare al corso scadono il 15 settembre (alle 14).

 

 

Info e contatti: Piazza Italia, 30 – 65121 Pescara, tel. 085 943 2571 – 393 8126701

Mail: segreteria@itsmodape.com

Pagina Facebook: https://www.facebook.com/ItsModaPescara/

Sito internet: www.itsmodape.com

 

 

Oltre alla scuola capofila, l’Itc Aterno-Manthoné, soci fondatori dell’Its Moda Pescara sono: l’università D’Annunzio Pescara,
facoltà di Economia; l’Iis Pomilio Chieti, la Provincia di Pescara, la Camera di Commercio, la Cna.

 

Teramo.  Presentazione  del  progetto  “La  biblioteca  Delfico  sulla
piattaforma Google  Maps”  realizzato  dai  volontari  del  servizio
civile 
 

Con la collaborazione dei tutor Dimitri Bosi e Nadia Di Luzio e grazie alla disponibilità di un professionista della valorizzazione
dei beni culturali, Graziano Di Crescenzo, sei giovani volontari del Servizio Civile hanno lavorato sulla piattaforma di Google
Maps “aprendo” una finestra digitale e fotografica sulla Biblioteca Delfico.

Le immagini della Delfico saranno visibili in tutto il mondo su google maps, google
earth e a disposizione di tutte le condivisioni sui siti web e social network. Inoltre
possono  essere  fruite  con  visori  per  la  realtà  virtuale,  anche  con  quelli  più
economici come Google Cardboard e con un comune smartphone sul quale è stata
installata  la  app  gratuita  Google  Street  View.Alla  conferenza  stampa  saranno
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presenti i giovani del Servizio civile che hanno realizzato il progetto, Graziano Di
Crescenzo,  Dimitri  Bosi  e  Nadia  Di  Luzio.  Parteciperà  il  presidente  Renzo  Di
Sabatino.
Graziano Di Crescenzo

Graziano Di Crescenzo  è un  libero professionista specializzato nell’uso di tecnologie innovative per la valorizzazione del
patrimonio culturale e ambientale. In particolare realizza cartografia interattiva, portali web, fotografia immersiva, contenuti
multimediali, social network. E’ una Google Local Guide (Livello 7) e Google Street View Maker certificato con circa 4 milioni
di visualizzazioni su Google Maps.

ll Sottosegretario Regionale Mazzocca in visita nel campo scuola
Protezione Civile A.N.A. a Teramo
 

 

 

ll  Sottosegretario  Regionale  delegato  alla  Protezione  Civile  Mario  Mazzocca  si  è  recato  ieri  in  visita  nel  campo
scuola Associazione Nazionale Alpini  “Anch‘io sono la Protezione Civile” a Teramo,  l’ultimo della stagione estiva 2017,
incontrando Gianni Gontero, Coordinatore Nazionale della Protezione Civile A.N.A., e Pietro D’Alfonso, neo Presidente A.N.A.
Sez.Abruzzi, originario di Paganica e per anni segretario dell’Associazione.

Mazzocca a Teramo

“Come ogni anno – spiega Mazzocca – anche questa edizione di “Anch‘io sono la Protezione Civile” ha coinvolto alunni delle
scuole primarie e secondarie di primo e secondo grado che apprendono alcuni principi fondamentali per diventare più
consapevoli del ruolo attivo che ognuno di loro può svolgere nella tutela dell’ambiente, del territorio e della collettività”.

 

“Questo è l’ultimo campo scuola della stagione – sottolinea Gontero – dopo 14 campi che abbiamo organizzato nel corso di
quest’estate  in  tutta  ltalia.  Partecipando  a  questo  tipo  di  iniziative  i  ragazzi  si  avvicinano  alle  corrette  regole  di
comportamento con la finalità di crescere da buon cittadino e magari come futuro volontario di Protezione Civile”.
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“Ci  siamo ritrovati  oggi  qui  con il  Sottosegretario Regionale delegato alla  Protezione Civile  Mazzocca,  il  Coordinatore
nazionale Gianni Gontero, il Coordinatore Sez.Abruzzi e i ventiquattro partecipanti nel primo campo scuola organizzato a
Teramo – conclude D’Alfonso – Suddivisi in squadre, i ragazzi trascorrono le giornate tra segnali militari e lezioni molto
interessanti come quelle tenute dagli alpinisti che hanno mostrato come effettuare le discese, sulla ricerca dei dispersi con i
cani in situazioni di emergenza e sulle buone pratiche improntate anche al riciclo e al rispetto dei superiori”.

Incendi. L’Abruzzo dichiara lo stato di emergenza  
 

 

L’Abruzzo ha appena dichiarato lo stato di emergenza regionale. E’ quanto annunciato agli organi di stampa dal Governatore
D’Alfonso e dal Sottosegretario delegato alla Protezione Civile, Mario Mazzocca.

Giunta Regione Abruzzo Assessore Mazzocca

Poco fa la Regione ha approvato la delibera per la richiesta dello stato di emergenza da formalizzare al Governo per
“eccezionali incendi boschivi che hanno interessato gran parte del territorio”.

“Complessivamente – spiega Mazzocca – l’azione aggressiva delle fiamme ha interessato oltre 160 Comuni abruzzesi. Dalle
prime  stime  effettuate  dal  Corpo  Forestale  dello  Stato  si  evince  che,  nel  periodo  di  riferimento  dal  1  luglio  al  30  agosto
2017, si sono sviluppati 209 incendi significativi che hanno interessato una superficie di 5.569.04 ha,  di cui una superficie
boscata di 3337.25 ha e non boscata di 2231.04 ha.

“A  circa  un  milione  di  euro  ammontano  le  spese  per  l’emergenza  ad  oggi  sostenute  –  conclude  il  Sottosegretario
–  Relativamente  agli  investimenti  per  i  danni  occorsi,  si  procederà  nei  prossimi  giorni  ad  effettuare  una  ricognizione
dettagliata sia dei danni diretti che indiretti con particolare riferimento al depauperamento occorso al patrimonio naturale
delle aree protette”.

 

https://www.giulianovanews.it/2017/09/incendi-labruzzo-dichiara-lo-emergenza/

